## 1/8 final Match Play Parejas LAG

## Club de Golf Olivar de la Hinojosa (Madrid) 15-04-2024

Primer torneo eliminatorio del circuito de Match Play en el que nos dimos cita 37 jugadores, 9 de los socios jugaron en el formato "pachanga" y solo siete fueron partidos de competición, puesto que uno de los partidos no se pudo disputar. Este ha sido el torneo con menor participación desde que empezó la temporada y entiendo que el tipo de torneo, la memoria que tenemos sobre su restauración y los comentarios sobre el estado actual del campo influyó en exceso.

Y el verano vino sin avisarnos, puesto que el día podría haber sido sin duda alguna, por la temperatura que nos acompañó durante todo el recorrido, cualquier día de un mes de junio de los de antes. A mi si me dan a elegir quiero calor, así que yo encantando, aunque de poco me sirvió estar a gusto en el campo para el resultado que obtuve y en el que arrastré a la derrota a mi compañero de fatigas.

Nos quedamos a comer solo 18 de los jugadores y es que la ensaladilla rusa de nuestra anterior presencia castigó a la restauración de este club, no sin razón, puesto que no nos dieron la más mínima explicación en su día. Los que nos quedamos fuimos valientes y nos olvidamos de pedir alimentos con huevo.

No hubo hoja de control para calificar campo y comida por lo que me voy a dar la libertad de ejercer yo esa función. El campo estando mucho mejor que seis días antes de nuestro torneo, no lo calificaría con más de un 5 y es que los greenes estaban tan irregulares que no había bola que fuese recta y eso que aceptamos que estén lentos por lo de la presión que sufre este campo por el número de jugadores que tiene a diario. En cuanto a la comida bien, abundante, pero no pasaría de 6 puesto que no es barata y la bebida escasa y de calidad justita para los que beben vino, teniendo en cuenta el precio del menú.

Los tres partidos de competición jugados fueron bastante reñidos y no se resolvió hasta los últimos hoyos su ganador y ya sabéis lo que tiene el match play, mismas caras tristes que alegres. Los resultados y emparejamientos de cuartos de final los podéis ver en la web.

Aunque estaba publicado no nos marcaron ni nos dejaron donde apuntar los approach de los pares tres por lo que no se pudieron dar esos premios que supongo que serán utilizados para torneos futuros por lo que en esta crónica no van a aparecer nombres de socios, una pena.

Si hubo sorteo y por supuesto les tocó cajita de bolas a aquellos que menos lo necesitan, es decir, que los que perdemos bolas ya las compraremos, no nos queda otra.

He dicho antes que no había posibilidad de personalizar victorias del torneo o grandes golpes por approach, bueno pues me voy a desdecir y voy a compartir con vosotros un acontecimiento notable por lo que supone. Nuestro socio **Eduardo González-Novo Hernández** se "calzó" un "eagle" en el hoyo 15 para desesperación de sus oponentes, que si estaban participando en el torneo de match play.

El campo lo conocéis la mayoría mejor que yo, pero a pesar de eso os voy a dar algún dato. No es muy largo ni tampoco muy físico puesto que en los 5.963 o 5.122 metros desde amarillas o rojas, pocos de sus hoyos tienen importantes desniveles. El agua aparece en cinco de sus hoyos aunque solo cuatro de ellos nos deben generar

inquietud, sin embargo, los fuera de límites son más fáciles de "conseguir" con ocho hoyos, cuatro en cada una de las vueltas, y todos a nuestro fallo más común, el slice, los bunkers están bastante bien situados para hacer daño o bien en las calles para coartarnos en la salida o defendiendo el green. Estos últimos son pequeños en general por lo que, aunque a la mayoría de los hoyos somos capaces de acceder en regulación su tamaño nos lo impide en bastantes ocasiones. El campo tiene un perdón relativo pues, aunque tiene calles anchas y te puedes ir a la de al lado en muchas ocasiones, los árboles, que tiene muchos, te impiden el acceso a green las veces que pierdes calle.

El próximo torneo se disputa en el campo que nos exige más tiempo de coche que ningún otro, de ahí que un montón de compañeros aprovechen la oportunidad que ha preparado nuestro Comité de Competición para jugar en Valdecañas, hacer noche y a la vuelta hacia Madrid parar en Palomarejos (Talavera de la Reina). Enhorabuena a los afortunados que pueden, cuidado con los coches en los viajes y no os paséis toda la noche de desmanes que el martes el torneo no perdonará a los que menos hubieran dormido.

En Madrid a 17-04-2024 AMLdIP